

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



#### Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Meliza Bernier

<https://www.cadre21.org/membres/meliza-bernier-nbed-nb-ca>

Date d'obtention : 2020-05-15 16:49:32

# Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ? Nous avons tous un rôle à jouer, si nous voulons garder nos informations personnelles et que personne ne puisse y avoir accès. Nous devons être vigilants et alertes. Je crois que nous devrions plus nous pencher sur ce sujet au près de nos élèves pour qu'ils prennent plus cela à cœur. Ce n'est pas juste le rôle de techniciens, les institutions bancaires ou autres de nous protéger.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Je vois qu'il faut bien enseigner à nos jeunes l'importance de la cybersécurité et les risques qu'il pourrait avoir à long terme. Nous devrions commencer très jeune car nous sommes dans l'ère de la technologie qui règne. Ma vie personnelle serait de vraiment plus faire attention au signe et de garder un œil sur mes mots de passe.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Je crois que ça serait très bénéfique pour eux. Ils pourraient plus vite comprendre les risques et l'importance de vérifier plus de fois. Ils pourraient savoir si le site est sécurisé ou le courriel. Nous pourrions même montrer en quoi consiste les personnes qui travaillent dans le domaine pour leur montrer les enjeux. Les apporter à une situation qu'il devrait trouver des solutions à un problème d'escroquerie par courriel.